Editorial

La Revista Lux médica cumple cinco años de publicación ininterrumpida y sus 18 números son ya una plataforma sólida de despegue para buscar horizontes más amplios. Por un lado el camino de la indexación, el cual dependerá de la mayor participación de autores locales y foráneos de todas las instituciones relacionadas con la salud, y por otro el camino de la expansión distributiva, que nos proponemos rebasar del ámbito universitario y local al regional y nacional.

El cambio de autoridades universitarias nos abre nuevas perspectivas de crecimiento y proyección: contamos con el apoyo decidido del Dr. Raúl Franco Díaz de León, nuestro nuevo Decano del Centro de Ciencias de la Salud, y de la Rectoría a través del Departamento de Difusión Editorial, con el compromiso agregado de subir a la red los números anteriores y en adelante cada uno de los nuevos ejemplares.

Queremos agradecer una vez más a nuestros autores, sin cuya participación no estaríamos en este interesante momento de reto, y a nuestros colaboradores que facilitan el arbitraje de los trabajos publicados. A todos ellos nuestro compromiso de seguir esforzándonos número a número para que su trabajo sea considerado desde el punto de vista académico. La calidad de la Revista será nuestro mejor aval.

Este número incluye una variedad de temas que consolida la vocación multidisciplinaria y plural de nuestra publicación. A ello contribuyen algunos alumnos y residentes que se inician en modelos de investigación desde las aulas. Nuestro acostumbrado índice acumulativo de autores, temas y colaboradores arbitrales cierra este ejemplar, que a la vez cuenta con el apoyo ya tradicional de la sociedad de Historia y Filosofía de la Medicina de Aguascalientes, al llenar nuestro espacio en Ars Médica con un trabajo de gran interés para la historia regional: los servicios médicos en el Sistema Ferrocarrilero.

Dr. José de la Torre Alcocer

